

# Herzlichen Dank



Im Februar 2008 bekam ich einen Hörsturz. Ich fühlte mich sehr schlecht. Im April 2008 wurde es immer schlechter, es kam noch Tinnitus dazu. Von einer Bekannten erfuhr ich von der Arabischen Naturheilmassage in der Praxis des Herrn Khisaf und Sohn.

Von Mai bis August 2008 wurde ich dort behandelt und es wurde immer besser. Mit meinem Gesundheitszustand bin ich wieder sehr zufrieden. Deshalb möchte ich mich herzlich für die gute Behandlung bedanken.

Herzliche Grüße

*Bühner*  
Ursula B.

Neubrandenburg, den 31.08.2008